



► 8 octobre 2015 - N°3464

**PROPRIÉTAIRES,
ENTRAÎNEURS,
JOCKEYS, AUJOURD'HUI
ELLES ONT FRANCHI
TOUS LES OBSTACLES ET
OCCUPENT TOUT LE
TERRAIN**

PHOTOS VLADA KRASSILNIKOVA



À Chantilly, rassurée par son jockey Stephanie Desjardins (à g.) et son entraîneur, Christiane Head (en rose), Tréve, 5 ans, peut poser en présence de la « jockey » Barbara Guenet et de la princesse Zahra Aga Khan

Pas besoin de cravache pour se faire une place. Mais du talent et une détermination de fer. Il y a plus d'un siècle, les dames brillaient par l'élégance de leur toilette dans les gradins des hippodromes. Aujourd'hui, elles descendent sur la piste et couvent leurs poulains pour en faire des champions. Entraînée par une femme, soignée par une autre, la jument

Tréve a remporté le prestigieux prix de l'Arc de Triomphe deux années de suite, démontrant que le monde hippique n'est plus lapanage des hommes. Selon France Galop, à l'AFASC, l'école des métiers des courses, 64 % des élèves sont désormais des filles. Dans cet univers teinté de machisme et extrêmement physique, c'est une révolution de velours